

# FEDERICO FLORIANI

ITALIA

*“Mon travail est principalement porté par mes fascinations. J’aime partir à la recherche d’objets, d’idées ou de champs peu communs. M’inspirer de symboles, de croyance et de mythes. J’imagine parfois mon travail comme une villa romaine remplie de statues, de peintures et de sens cachés. Comme si mes idées pouvaient avoir des secrets, des réminiscences du passé et un sens plus profond qui ne saurait être révélé.”*

*“My work is mainly moved by what fascinates me. I love to hunt for uncommon objects, ideas and worlds. To look back at symbols, beliefs and myths. I ideally imagine my design like a Roman villa, full of statues, paintings and hidden meanings. As if my ideas could have secrets, reminiscences of the past and deeper meaning that may never be unveiled.”*

Né en 1988 à Trévise (Italie), Federico Floriani étudie le design industriel à l’université d’arts et design de Venise. À la suite de son diplôme, il fait un stage à Londres au studio IMLab spécialisé en architecture et design d’intérieur. Il travaille par la suite comme assistant pour le designer italien Matteo Zorzenoni. Puis à Eindhoven au Pays-Bas, il travaille pour le studio Formafantasma pendant près d’un an. Au cours de cette dernière année, il collabore à de nombreux projets au sein du studio de la Fabrica sur des pièces uniques et des installations de grande ampleur.

*Born in 1988 in Treviso (Italy), Federico Floriani graduated in Industrial Design at IUAV, University of Art & Design of Venice. He undertook an internship experience in the London based IMLab Studio, specialised in interior design and architecture. Then, he worked as an assistant to the Italian designer Matteo Zorzenoni. Following this he moved to Eindhoven, the Netherlands, where he collaborated with Studio Formafantasma for almost a year on various projects. For the last year he has been in Fabrica, working in the design studio where he designed and collaborated on a vast range of projects. From unique pieces to large scale installations.*

## PRODUITS | PRODUCTS



M A S K  
Miroir  
Mirror